



En defensa de la transparencia, la verdad y la unidad por el bienestar de nuestro ambiente y comunidades

Manifiesto del Parlamento Cívico Ambiental

El Parlamento Cívico Ambiental, conformado por **40 organizaciones, comprometidas con la protección del ambiente y la vida**, manifiesta ante la opinión pública su **rechazo absoluto** a las acciones de un grupo de cuatro organizaciones que han difundido información falsa para generar división interna y desprestigiar a este órgano colectivo y a nuestro presidente.

En días recientes, dicho grupo entregó a medios de comunicación un documento desconocido para el Parlamento en pleno, solicitando la destitución de nuestro presidente, **Bernardo Aguilar González**, alegando de manera engañosa que se trataba de una posición de “las organizaciones que integran el Parlamento”. Esto es **totalmente falso**:

- En aquel momento el Parlamento estaba compuesto por **44 organizaciones activas**, y la gran mayoría ha respaldado la labor del directorio y su presidente.
- Las cuatro organizaciones que impulsaron esta acción, lo han hecho **sin mandato legítimo**, aparentando querer apropiarse de la dirección de la entidad a través de la difamación y el desgaste interno.

Durante los últimos tres años, bajo el liderazgo de Bernardo Aguilar, el Parlamento ha dejado de ser un ente meramente nominal para convertirse en un verdadero espacio de acción, revisando y dictaminando leyes, elaborando manifiestos y **defendiendo causas ambientales cruciales para nuestro país**. Gracias a esta labor, hemos logrado articular esfuerzos entre sociedad civil, comunidades y otras entidades en defensa de nuestros ecosistemas.

Por ello, **hoy reafirmamos nuestro voto de confianza** en la actual presidencia y en su gestión transparente y comprometida; además, solicitamos respetuosa y firmemente a los medios de comunicación que aclaren a la ciudadanía que **no fue el Parlamento en su conjunto**, sino una minoría desleal, la que motivó esta desafortunada actuación.

Llamado a la unidad y al respeto

Como organizaciones ambientales, trabajamos **de manera voluntaria**, con honestidad y convicción, porque creemos en la defensa del ambiente y de la vida. No podemos permitir que ambiciones personales o intereses ajenos a nuestra causa común destruyan el esfuerzo de tantos años.



Invitamos a todas las organizaciones, comunidades y personas comprometidas con la causa ambiental a **unirse en defensa de la verdad, la transparencia y el bien común**, recordando que nuestras decisiones deben guiarse siempre por principios éticos y no por estrategias de confrontación o manipulación mediática.

Firmado por:

Parlamento Cívico Ambiental

Costa Rica, 5 de setiembre de 2025